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PRINCIPIOS »^ En reunión con un grupo de mediosde comunicaciónDionisio

Pérez Jácome señaló que se tomarán decisiones sin importar el poder de grupos
empresariales y reconoció un subejercicio en 2010 superior al 10 en el
Programa Nacional de Infraestructura que se subsanará para el 2011
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Tras señalar que las decisiones setomarán sin importar el interés
de poderosos grupos empresa
riales Dionisio Pérez Jácome se

cretario de Comunicaciones y Transportes
aseguró que durante el 2010 hubo un su
bejercicio mayor al 10 en el Programa
Nacional de Infraestructura que la lici
tación 21 del espectro radioeléctrico con
tinuará al no haber un aviso judicial que
la detenga y que es sólido el plan de nego
cios de Mexicana de Aviación

Durante una reunión con un grupo de
medios de comunicación el titular de la Se
cretaría de Comunicaciones y Transportes
SCT agregó que este año se impulsará la

renegociación de Satélites Mexicanos Sat
mex porque hay deudores que están com
prado acciones lo que muestra la viabili
dad de la empresa Respecto a la negocia
ción del transporte transfronterizo entre
México y Estados Unidos hay buenas inten
ciones pero nada concreto luego de enca
bezar una reunión con su contraparte

Dionisio Pérez Jácome detalló que a
pesar del subejercicio superior al 10
que se registró durante 2010 la SCT bus

cara dinamizar el Programa Nacional de
Infraestructura mediante una buena pro
gramación y estimular la inversión tal
como ha pasado durante el presente sexe
nio en el cual se ha invertido 50 más
que en otros periodos

Vengo aquí a lanzar muy fuerte el
programa de infraestructura hacer rea
lidad lo que ya estamos viendo El 2011
tiene mejores condiciones económicas
para México lo cual impulsará el interés
de inversionistas La intención es reto
mar lo que se ha venido haciendo y re
puntarlo mediante seguridad competen
cia y certidumbre comentó

Sobre el tema de la licitación 21 el
funcionario explicó que continuará en
proceso ya que no están suspendidos los
títulos y hasta el momento no se ha re
cibido algún mandamiento judicial que
provoque el freno a alguno de ellos

Asimismo agregó que este año se con
cretará la licitación de proyectos como el
puerto de Punta Colonet el cual podría es
tablecerse en marzo así como el aero
puerto de la Riviera Maya y sistemas del
Tren Suburbano

Para empresas como Satmex el 2011
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se visualiza positivo en los ojos de Pérez Já
corae ya que exclamó que este año es posi
ble que se resuelva su problemática de rees
tructura debido a que se está buscando por
parte de los tenedores subordinados adqui
rir el 100 de las acciones pagar la deu
da y capitalizar sus planes de expansión

Es una empresa que pasó por un pe
riodo de concurso mercantil hace como
cuatro años y no tuvo éxito Hace un par
de años se intentó otra reestructura y
tampoco tuvo éxito pero esta vez pare
ce que sí hay probabilidades exclamó

Sobre el caso Mexicana de Aviación

el funcionario agregó que aunque aún
no se cuenta con la fecha de arranque

la aerolínea cuenta con un sólido plan
de negocios que cubre las necesidades del
proceso de concurso mercantil y sola
mente falta que los inversionistas lleguen
a un común acuerdo

Puntualizó que tras reunirse con su
contraparte estadunidense para hablar
sobre el problema del transporte trans
fronterizo la SCT se encuentra en análi
sis interno para evaluar la problemática
y lograr acuerdos que beneficien a los
transportistas de ambos países

Por ello Pérez Jácome mantendrá una
segunda reunión con Ray Lahood secretario
de Transporte de Estados Unidos el próximo
mes para llegar a un acuerdo concreto
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